

IGF 2019: eco und Internet Society setzen sich für ein sicheres und global vernetztes Internet ein

25.11.2019

Zum Auftakt des diesjährigen Internet Governance Forums (IGF), das vom 25. bis 29. November 2019 im Estrel Congress Center in Berlin stattfindet, haben eco - Verband der Internetwirtschaft e. V. und die Non-Profit-Organisation Internet Society (ISOC) heute eine gemeinsame Absichtserklärung unterschrieben.

Beide Organisationen kamen darin überein, einen Multistakeholder-Ansatz zu unterstützen und ein freies Internet durch gemeinsame Initiativen in den Bereichen Datenschutz, Verschlüsselung, Internet Access und capacity-building fördern zu wollen.

„Das Internet von Morgen muss über Ländergrenzen hinweg gestaltet werden und alle Verantwortlichen gleichberechtigt miteinbeziehen“, sagt eco Vorstandschef Oliver J. Süme. „Von der Zusammenarbeit mit der Internet Society als globaler Organisation verspreche ich mir einen großen Mehrwert für unsere zahlreichen internationalen Mitglieder. Ich freue mich auf einen sehr ergiebigen Wissens-, Ideen- und Erfahrungsaustausch.“

Ihr gemeinsames Ziel wollen eco und die Internet Society mithilfe von regionalen sowie globalen Projekten und Veranstaltungen erreichen. Geplant sind unter anderem Workshops, Roundtables und Konferenzen, bei denen auch der Austausch zwischen der Politik, der Internetwirtschaft, der technischen Community und der Zivilgesellschaft gefördert werden soll.

„Sowohl die Internetgesellschaft als auch eco teilen die Vision eines offenen, global vernetzten, sicheren und vertrauenswürdigen Internets für alle und der Weg, diese Vision zu verwirklichen, wird durch die Zusammenarbeit mit Partnern wie eco erreicht“, sagt Rinalia Abdul Rahim, Senior Vice President of Strategy and Implementation bei der Internet Society.

<https://www.eco.de/presse/igf-2019-eco-und-internet-society-setzen-sich-fuer-ein-sicheres-und-global-ernetztes-internet-ein/>